



Chanduy

REGISTRO OFICIAL N° 303, DEL 19 DE OCTUBRE DEL 2010
CHANDUY SANTA ELENA - ECUADOR
G.O.B. PARROQUIAL
GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL DE CHANDUY

ACTA N° 0003-2023 SESION ORDINARIA DEL MES DE MARZO

En la Parroquia Chanduy Provincia de Santa Elena, a los treinta y un días del mes de marzo del 2023 y según el Código Orgánico de Organización Territorial, Autonomía y Descentralización en su art., 318 se reúnen el Sr. Juanito Apolinario Alfonso – Presidente, Sra. Maritza Torres José Vicepresidente y Vocales Principales Sr. Luis Lindao, Sr. Miguel Asencio Villón, Sr. Esteban Yépez Villalva y el Lcdo. Fabián Villón Rodríguez Secretario-Tesorero.

- 1.-Instalación de la asamblea
- 2.-Lectura del Acta anterior
- 3-Informe del Sr. Presidente
- 4.-Informe de Comisiones
- 5.-Varios y resoluciones
- 6.-Clausura de la asamblea

El día viernes 31 de marzo del 2023, siendo las 10:08 horas se aprueba el orden del día.

1.- INSTALACION DE LA ASAMBLEA

Compañeros presentes gracias por su puntualidad, debido a la época invernal nos amerita en el tiempo, deo instalada la sesión general ordinaria.

2. - LECTURA DEL ACTA ANTERIOR

El Sr. secretario procede a la lectura del acta anterior y estando todo lo actuado en orden se procede a la aprobación del acta.

3. - INFORME DEL PRESIDENTE

Ustedes tienen conocimiento de lo que realizamos en el gad, nuestras actividades son diarias.

Hemos realizado la socialización de la obra en la Comuna El Real, se adecuó una parte del coliseo de esta comunidad, además la respectiva entrega de la misma.

Con la institución de aguapén ha trabajado con nosotros, en las Comunas Pechiche, El Real, Engullima, en este invierno fuerte rompió la cañería que está entre la comuna Tugaduaja – Engunga, se encontraba en el río grande, el trabajo fue grande.

El día jueves nos visitó el prefecto a constatar las consecuencias debido a las fuertes lluvias, lo cual provocó mucho daño en varias comunidades.



Chanduy

G.A.D PARROQUIAL

Siempre en la predisposición de ayudar a las personas más necesitadas hemos logrado que las maquinarias ingresen a trabajar en las zonas más afectadas, el viernes se trabajó con máquinas de prefectura, se solicitó una gallineta de la Industria Pesquera Santa Priscila, a pesar de que aguapen si tiene maquinarias, gracias a que el malestar del abastecimiento de agua fue de conocimiento público trajeron una gallineta, estuvo presente la GERENTE de aguapen, estuvieron dirigentes de ambas comunidades, también estuvo presente el gobernador donde tuve que manifestarle que aguapen no tiene maquinarias pero para suspender los servicios si son número uno, usted como gobernador y con el copae activado no es posible que estos señores vengan cuando le dan la gana, porque nos dijeron que no venían hasta el día lunes, pero la insistencia del pueblo hizo que se acercaran donde estaba el malestar.

Además le manifestamos al señor gobernador, que le haga conocer al presidente que envíe un equipo caminero al ministerio de transporte, porque hemos solicitado ayuda a esta entidad y obtenemos la respuesta de que no cuentan con maquinarias, lo cual sorprendió y alego diciendo que si tienen, le refute

Estuve en Conagopare x dos consultas, sobre el tema de la Comuna Puerto de Chanduy y la comuna Villingota, me dijo que le oficie a la dirigencia del Puerto para que ella esté presente, aunque sugirió que debió hacerse los estudios si estaba en sector de riesgo, en tema personal se puede entregar material, se quedó en conversar con la presidenta Jacqueline pero debido a la emergencia no se ha podido dar, en Villingota estuve en una sesión y hable con la presidenta y le manifesté que me de la oportunidad de participar en su sesión.

Pero pedí orientación sobre la transición que está solicitando el presidente electo, me manifestó que yo soy el que debo darle la apertura, mantuve conversación sobre las obras que nos faltan y otras obras que saldrán por ínfima, cuando se culmine la obra se procederá a entregar, y allí se cancelara, para evitar inconvenientes.

Enviamos un oficio al señor Henry Rodríguez informando que le daremos a conocer por escrito cuándo puede ingresar

Se llevó a cabo la capacitación para funcionarios públicos, la cual se realizó con base al proceso de contratación en el sector público.

Estuvimos en reunión con el asambleísta Lenin Mera sobre los artículos en la constitución que están caducos, se contó con presidentes comunales, sobre los artículos de la ley de comuna el cual ya se encuentra en el segundo debate.

Gracias compañeros por asistir a la inauguración de campeonato en pechiche, se contó con la presencia de personal de prefectura, se contribuyó con trofeos, medallas, equipos, existe el compromiso de entregar balones de fútbol



Chanduy

G.A.D PARROQUIAL

Con cnel estuvimos en una reunión con los dirigentes de Pechiche por el tema de transformador de la cancha sintética, iban a dar el asesoramiento técnico para que cuenten con iluminación.

Por este fuerte invierno el puente del ingreso a la parroquia esta por desmoronarse, se reactivó el COPAE para de esta manera solicitar a las entidades competentes trabajar para beneficio de los afectados, se entregara víveres en la Comuna de Tugaduaja.

Visitamos las comunas San Rafael, Villingota, Pechiche, Olmedo, Manantial, Puerto para ver las inundaciones inspeccionando los daños, toda la semana se han venido haciendo intervenciones, agradeciendo a la directiva de Tugaduaja por el material.

Se inició los trabajos de adecuación de las baterías sanitarias, el Ingeniero Asencio fue el ganador del proceso.

Clausura del taller de bocaditos, arreglos de fiestas que se efectuaron en las Comuna Pechiche, Zapotal y Villingota, actividad ejecutadas gracias a la prefectura.

En coordinación con la prefectura se iniciaron las escuelas de futbol vacacionales en las Comunas de Pechiche y San Rafael.

El prefecto ha visitado en territorio a las comunas más afectadas para ver las perdidas, ya han estudiado los lugares donde se debe dragar en la comuna Tugaduaja y evitar inundaciones.

Los habitantes de la Comuna Engunga están muy agradecido con nosotros por las intervenciones que se han efectuado, y los arreglos que se realizan en la vía que los mantenía incomunicados.

4.-INFORME DE COMISIONES

SRA. MARITZA TORRES

Buenos días compañeros, en la emergencia invernal que se nos presentó y afecto a la mayoría de las comunas, solo podemos arrimar el hombro, trabajando con maquinarias de prefectura.

Continuamos con las escuelas de futbol, se benefician los niños y niñas de las Comunas Pechiche y San Rafael.

Procedimos a la Inauguración de Taller de Flores, son 30 personas que van a beneficiarse de este taller, se realizó entrega de kits d herramientas, las clases serán dos veces por semana.



Chanduy

G.A.D PARROQUIAL

Se realizó la clausura de talleres de prefectura, que se efectuaron en las Comunidades de Villingota, Zapotal y Pechiche.

Recibí la invitación de la Presidenta de Conagopare Mishel de la Cruz, para asistir a la Parroquia Muey a un evento donde se celebró el día de la mujer.

Además informo que se ejecutara la obra en la Comuna San Rafael, solicito que cuando esté lista se proceda con la entrega, que se agende un día para que todos estén presente.

SR. LUIS LINDAO

Buenos días compañeros, como siempre hemos trabajado en conjunto, doy fe de las actividades donde hemos estado presente, me preocupa la situación de la obra ejecutada en la Comuna Puerto de Chanduy, pues reitero que esa obra ya fue entregada y recibida por la directiva.

La obra de la Comuna Manantial aún falta bastante, se harán las modificaciones para avanzar y poder culminar la obra antes de salir de nuestro periodo.

Las emergencias por las fuertes lluvias que afecto a muchas comunas, el Barrio Vicente Rocafuerte de la Comuna Manantial de Chanduy, quedo totalmente aislado, desabastecido de agua y de energía eléctrica.

Existe un gran agradecimiento al señor prefecto pues estuvo atento al llamado para habilitar el paso en la comuna Manantial.

En cuanto a la solicitud de la transición, porque la están solicitando con mucho tiempo de anterioridad, si cuando asumimos nuestro periodo no fue de esta manera.

Solicito se interceda ante las autoridades competentes se realice un estudio para realizar la construcción de un puente en el rio de la Comuna Manantial.

SR. MIGUEL ASENCIO

Buen día compañeros, ha sido bastante fuerte la época invernal, la prefectura ha estado al frente de todo, ante las afectaciones de las lluvias. El prefecto ha intervenido rápidamente y de manera oportuna.

Gracias Juanito por la oportunidad, hemos trabajado coordinadamente en atender los desastres naturales, como el desmoronamiento del puente, los problemas en el puente de San Rafael y Manantial, y la habilitación en la vía Tugaduaja – Engunga.

SR. ESTEBAN YEPEZ

Buenos días compañeros, un gusto saludarlos y estar reunidos nuevamente.

En primer lugar, respetando las competencias que desarrollamos cada uno de nosotros.



Chanduy

G.A.D PARROQUIAL

Felicito la labor de mis compañeros ante las afectaciones por las fuertes lluvias que perjudicaron a muchas familias de la parroquia, pero reconozco que cuando hay muchas manos no se logra hacer mucho y quizás hasta haga menos de lo que se ha logrado, es bueno que hayan conformado un gran equipo.

Una vez más la escuela y colegio siguen exigiendo el compromiso que el señor prefecto se comprometió en realizar estas obras.

Estuvimos junto con los chicos del Proyecto Envejeciendo Juntos para la celebración del día de la mujer.

Con quienes conforman el grupo de los scouts hemos realizado un proyecto de reforestación, lo cual nos permitió plantar árboles en zonas específicas de la parroquia.

El compañero o futuro presidente realizo publicaciones en las redes sociales en lo referente a la transición, puedo exponer que esta solicitud no está en conocimiento de todo el nuevo directorio, pues la nueva administración lo conformamos 5 personas electas por el pueblo y no lo conforman uno q tres amigotes del nuevo presidente.

Usted señor presidente la vez anterior dijo que presentemos un proyecto, yo presente con todo el sustento que se requiere, pero ahora me dice que no se procede, el encargado de compras públicas no realizo de los tdr, y además yo tengo un compromiso que debo cumplir, he solicitado la ayuda del Ing. Pin va ayudar a elevar el procedo. Hay q ser muy prácticos en la vida.

5.-VARIOS Y RESOLUCIONES

- Por la declaratoria de emergencia se procederá a adquirir 300 raciones alimenticias para los afectados de la época invernal para las siguientes comunidades San Rafael, Manantial, Tugaduaaja, Engunga.
- Se resuelve ejecutar el Proyecto de Complementación de la fachada y ampliación de la Glorieta del Parque del Barrio 24 de mayo de la Comuna San Rafael, proyecto bajo la supervisión de la Vice-Presidenta Maritza Torres. Se prevé la entrega sea el 12 de abril.
- Además, como las fuertes lluvias produjo perdidas en insumos de los pescadores artesanales, se procederá a adquirir los insumos de pesca será un proyecto que beneficiará a 54 pescadores, el Vocal Miguel Asencio será el encargado del levantamiento de información.
- Se procederá a dar trámite al proyecto del Vocal Yepez siempre y cuando estén dentro de nuestras competencias.
- Se resuelve adquirir 50 sillas plásticas las mismas que serán distribuidas en: la Fundacion Shaddai, Barrio 25 de Diciembre – Comuna San Rafael y Barrio Simón Bolívar – Comuna Pechiche.
- En contestación al oficio de queja de la señora Xiomara Mendoza se procederá a informar a la educadora, coordinadora y territorial para buscar una solución.



Chanduy

G.A.D PARROQUIAL

6.- CLASURA DE LA SESION

Siendo las 11:58 horas y habiendo tratado varios temas, se da por terminada la sesión.

Sr. Juanito Apolinario Alfonso
PRESIDENTE

Sra. Maritza Torres José
Vice-Presidenta

Sr. Miguel Asencio Villón
Vocal Principal



Lcdo. Fabián Villón Rodríguez
SECRETARIO

Sr. Luis Lindao Bernabé
Vocal Principal

Sr. Esteban Yopez Villalva
Vocal Principal

CERTIFICACION. - Certifico que el Acta es fiel copia puntual de lo expuesto en la Sesión Ordinaria del Gobierno Parroquial Chanduy

Lo certifico, Chanduy 31 marzo del 2023.



Lcdo. Fabián Villón Rodríguez
SECRETARIO